



Panduan Wisata Ohio 2024 Terbaru: Menjelajahi Bisnis Lokal di Sekitar Youngstown, Ohio

Description

Panduan Perjalanan Negara Ohio 2024 baru-baru ini dirilis oleh Gubernur Mike DeWine, menampilkan atraksi wajib yang mencakup tempat unik hingga petualangan luar ruangan. Panduan perjalanan sebanyak 132 halaman berjudul "The heart of adventure" dipublikasikan oleh Great Lakes Publishing dari Cleveland dan diproduksi oleh Tourism Ohio. Versi digital panduan ini tersedia secara online, dan salinan cetak gratis dapat diminta melalui Ohio.org.

Panduan tahun ini terorganisir berdasarkan lima wilayah Ohio dan menyoroti destinasi, bisnis lokal, dan produk buatan Ohio yang membuat setiap bagian negara bagian ini menjadi unik. Gubernur DeWine menyatakan, "Sangat menyenangkan melihat semua destinasi unik dan menarik di Ohio serta belajar tentang beberapa warga Ohio yang kreatif dan benar-benar inovatif yang menunjukkan semangat negara besar kami. Fran dan saya berharap panduan ini mendorong orang untuk datang dan merasakan keindahannya sendiri karena kami tahu ketika mereka mengunjungi Ohio, mereka akan jatuh cinta padanya."

Banyak daya tarik lokal di area liputan First News termasuk dalam panduan ini, antara lain Birdfish Brewing Company, Cockeye BBQ, Kuchta Farms, Mosquito Lake State Park, Arms Family Museum, The Butler Institute of American Art, Covelli Centre, Fellows Riverside Gardens, Hollywood Gaming, Lanterman's Mill, dan banyak lagi. Daftar lengkap bisnis lokal yang dimuat dapat ditemukan di bagian Timur Laut panduan.

Dengan fokus pada atraksi wisata dan bisnis lokal yang unik, Panduan Perjalanan Negara Ohio 2024 menampilkan berbagai tempat wisata dan aktivitas menarik yang dapat dinikmati oleh wisatawan yang ingin mengeksplor Ohio. Terlepas dari apakah Anda mencari akomodasi unik, petualangan di luar ruangan, atau produk lokal, panduan ini memberikan informasi yang berguna bagi siapa pun yang merencanakan kunjungan ke negara bagian ini. Jadi, jangan lewatkan kesempatan untuk merasakan sendiri keberagaman yang ditawarkan Ohio.

Ringkasan

Gubernur Mike DeWine merilis Panduan Perjalanan Negara Bagian Ohio 2024 yang menampilkan atraksi wajib yang berkisar dari penginapan unik hingga petualangan luar ruangan. Panduan perjalanan berjudul "The heart of adventure" berisi 132 halaman dan diterbitkan oleh Great Lakes Publishing dari Cleveland dan diproduksi oleh Pariwisata Ohio. Panduan ini tersedia secara online dan cetak gratis dapat diminta melalui Ohio.org. Panduan tahun ini terorganisir berdasarkan lima wilayah Ohio dan mencatat tujuan wisata, bisnis lokal, dan produk buatan Ohio yang membuat setiap bagian negara bagian tersebut unik. Apakah Anda tertarik untuk menjelajahi Ohio? Tulis pendapat dan rencana perjalanan Anda di komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark